



Nombre del alumno: Francisco de Jesús Villatoro Jiménez.

Nombre del profesor: Myreille Eréndira Rodríguez.

Nombre del trabajo: Reporte

Materia: Estructuras organizacionales.

Grado: 3

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de mayo del 2020.

Introducción a las organizaciones

Este trabajo se realiza con el propósito de conocer sobre la teoría organizacional, los desafíos actuales, que es la organización, la importancia de las organizaciones y los elementos que constituyen a la organización.

Nos permite identificar sobre la teoría organizacional que nos habla de las herramientas para analizar y comprender a una empresa o industria para el desarrollo de sus bienes. En la teoría también nos da a conocer la explicación de lo sucedido en el pasado o lo que puede suceder en el futuro, para administrar las organizaciones de forma efectiva. En el cual, las empresas buscan estrategias para incrementar y producir su propio producto para la comercialización con otras empresas.

También podemos encontrar los desafíos actuales como son: la globalización, la competencia intensa, ética y responsabilidad, velocidad y capacidad de respuesta, el lugar de trabajo digital y diversidad.

Por eso una organización está conformada por personas, trabajadores o grupos que tienen objetivos comunes, donde puedan desarrollar y aplicar sus actividades.

Donde nos permite identificar la importancia de las organizaciones que se llevan a cabo en una actividad administrativa, por individuos que aplican procesos dinámicos y complejos para el bienestar de la empresa.

Y por medio de esto, el hombre busca actos de administración para la planeación y organización de su producto, en la comercialización y presentación de su servicio en la empresa; ya sea pública o privada, como también puede ser micro o macro empresas de servicios industriales.

Y mediante estos elementos que constituyen a la organización como son los objetivos, los factores de la producción, dirección y recursos. Se realizan a un sistema social que está integrado por personas y grupos para desarrollar sus propósitos o metas.

Por medio de este trabajo del análisis nos damos cuenta que la estructura organizacional, nos da a conocer sus desafíos, la importancia de las organizaciones y todo elemento que lo constituye.

Y nos enseña identificar la teoría organizacional como también sus herramientas de una empresa o industria para su desarrollo de la misma.

Cabe señalar que nos a conocer que las organizaciones están conformados por personas, trabajadores o grupos que se conforman de una empresa y que tienen objetivos o metas en común para el bien desarrollo de las empresas.

Y así llegar al propósito deseando de la planeación, organización para la comercialización de productos de las empresas y sean públicas o privadas como también pueden ser macro o micro empresas.

Por eso es razonable comprender este trabajo que nos enseña con el aprendizaje, dentro de nuestra carrera de medicina veterinaria y que podemos implementarlo en nuestra formación y llegar a realizarlo como profesionistas en una estructura organizacional.

1. ¿Qué entiendes por organización?

R: Es el desarrollo de una estructura intencional y formalizada de funciones opuestos para generar beneficios para la sociedad y se basa en el desarrollo de una nación.

2. ¿Cuáles son los desafíos a los que se enfrentan las organizaciones en la actualidad?

R: La globalización, la competencia intensa, ética y responsabilidad, velocidad y capacidad de respuesta, el lugar de trabajo digital y diversidad.

3. ¿Cuál es la importancia de las organizaciones?

R: Es la administración, desarrollo y consolidación de cualquier organización dedicada a la producción.

4. ¿Cuáles son los elementos que constituyen a las organizaciones?

R: Grupo humano, recursos, fines y objetivos por alcanzar.

5. ¿Cuál es el propósito de las organizaciones?

R: Es obtener el esperado superávit organizacional de incremento de ganancias para los accionistas.